

学校だより

～心が元氣 体が元氣～

広島市立深川小学校

No. 10 平成24年9月21日

ホームページにも学校便り(カラー版)を掲載しています。そちらもご覧ください。

23日(日)は運動会!!

厳しい残暑にも負けず、これまで、どの学年も練習を本当によく頑張ってきました。家族の人たちに一生懸命がんばる姿を見せたい!一番かっこいいところを見せたい!と、先生と心をひとつにして練習に取り組んできました。

23日は、きっと晴天に恵まれ素晴らしい運動会になることと思います。どうか、一人一人の子どもたちの成長をしっかりと観てください。お待ちしております。



敬老会で6年生が歌とリコーダー演奏を発表しました。

福寿会の皆様へ、長寿のお祝いとして、リコーダーを入れた「ふるさと」を合唱しました。会場の皆様も懐かしそうに口ずさんでおられました。次に「うまれた」の合唱では、子どもたちのすばらしい歌声が会場に響きました。「子どもたちの、歌っているときの表情がとてもよかったです。」と、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。



最後に、糸井福寿会代表様へ6年生が福寿会の皆様に書いた「運動会の招待状」をお渡ししました。ひとりでも多くの方に来ていただきますよう、子どもたちと一緒にお待ちしております。

運動会についてのお願い

○プログラムに掲載しました会場図が、一部変更となっています。(本校舎と東校舎の間のロープ位置・入退場門横の係席・給食室前の直角を衛生面から立ち入り禁止としました)

○立ち入り禁止(会場図の斜線部分)には、入らないでください。(昼食時は児童席を開放します。)

○昼食時の、お子さんとの待ち合わせ場所をしっかりと確認しておいでください。

○トイレは、児童は安全確保のため、東校舎トイレのみ使用します。(昼食時も)保護者の皆様は、プールと体育館(給食室側の外から)トイレをご利用ください。なお、ご高齢者の方は、児童館のトイレが(10時以降)ご使用できます。

5年生:理科教育における特別授業を受けました。

9月4・5日に、5年生全学級を対象に「児童の科学への関心を高め、理科教育の充実を図る」ことを目標とした、特別授業が行われました。

講師として、広島大学の中村文彦先生と理学研究科の皆様をお迎えして、「液体窒素による超伝導実験」の授業を受けました。

液体窒素の”ふしぎな世界”をいろいろと実験し、科学のおもしろさを学びました。



芸術鑑賞会について

本年度は、「中国雑伎のすばらしさ、楽しさに触れることにより、豊かな情操を養う」ことをねらいとして、「ミラクル中国雑伎団」を鑑賞します。

料金は児童一人700円で、PTAから1人400円を補助してもらいます。1人300円は、10月の学校納入金で集金します。

保護者の鑑賞は可能です。(保護者は料金はかかりません。)鑑賞される方は、当日、プール跡地をご利用ください。なお、ビデオ撮影は禁止ですのでよろしくお願いたします。

